

Deux cent soixante diplômes décernés par l'Ipag

dimanche 29.01.2012, 05:36 - La Voix du Nord



Charlène Bailleux vient de réussir le concours d'inspectrice des finances publiques.

| CONCOURS ADMINISTRATIFS |

L'Institut de préparation à l'administration générale (Ipag) de l'université a remis ses diplômes ...

aux Tertiales à 263 étudiants de master, licence et diplôme d'université (bac + 1) d'administration générale. Parmi eux, Charlène Bailleux, 23 ans, de Sebourg, vient d'obtenir le master. « Après le bac littéraire préparé au lycée Watteau et un DEUG d'espagnol à la fac de lettres, j'ai souhaité m'orienter vers un secteur offrant plusieurs métiers de la fonction publique. J'ai choisi l'Ipag de Valenciennes qui m'a permis d'obtenir le concours d'inspecteur des finances publiques : il propose en effet une variété de métiers comme huissier pour l'État, comptable public, rédacteur au ministère du budget, le recouvrement d'impôts... »

Actuellement, je suis en formation en région parisienne et mon salaire d'embauche est de 1 900 E net. » Les formations de l'Ipag préparent les concours des trois fonctions publiques : État, territoriale et hospitalière sans oublier les organismes de sécurité sociale. Une nouvelle préparation aux concours de la culture et du patrimoine sera ouverte à la rentrée de septembre en coordination avec la fac de lettres et débouchera sur les métiers de directeur de musée, conservateur des bibliothèques, attaché d'administration. •